

## **CONCEJO PROVINCIAL DE JAEN APRUEBA CONSTRUCCIÓN DE PLATAFORMA PARA FUTURO CENTRO DE SALUD EN LOS SAUCES.**

En Sesión ordinaria de Concejo realizada el último jueves 23 de noviembre, el pleno aprobó por unanimidad, otorgar los 30 mil nuevos soles que cuesta la construcción de la plataforma para la instalación de módulos prefabricados y donde funcionará el futuro Centro de Salud de Los Sauces de nuestra ciudad.

Tras la exposición que hiciera el Mg. Sc. Biólogo MARIO TROYES RIVERA; Director General de la Dirección Subregional de Salud Jaén sobre la necesidad de crear un nuevo establecimiento de salud en nuestra ciudad, el pleno de magno concejo jaenes, aprobó la donación de los recursos financieros para la ejecución de las plataformas en coordinación con los técnicos de la DISA Jaén y al MPJ.

Acompañado de parte de su equipo técnico y de un grueso número de pobladores del sector Los Sauces, el Director de la DISA Jaén, agradeció a cada uno de los señores y señoras regidores; así como al burgomaestre local por su aporte y la pronta puesta en funcionamiento de este nuevo establecimiento por más de 12 años esperado por los habitantes de este importante sector de la ciudad.

